学校通信



# 長糸っ子

糸島市立長糸小学校 令和3年12月23日 12月号 校長 安河内 勇一

#### 2021年,教育活動への御理解,御協力をありがとうございました!

後期前半は、新型コロナウィルスの感染状況が落ちついていたために様々な行事や各学年の取組がとても充実しました。これも保護者、地域の皆様の温かい御理解と御協力のおかげです。心より感謝申し上げます。どうぞ、来年も本校の教育活動への御理解と御協力をお願い致します。年末から年始にかけては、様々な行事や文化に触れるよい機会です。御家族そろって、よいお年をお迎え下さい。子どもたちの健康・安全を第一にお願い致します。

#### 学習参観

12月11日(土)に学習参観を行いました。お忙しい中に多くの保護者の皆様に学習の様子を見て頂くことができ、子どもたちは、とてもうれしそうでした。新型コロナウィルス感染症対策のために廊下からの参観であったので、見にくかったり、聞こえなかったり、そして、寒かったりしたことと思います。糸島市全体の方針として本年度は、廊下からの学習参観となっています。どうぞ御理解いただきますようお願いします。







#### PTA長糸ランタンフェスティバル

学習参観の日に合わせて、「PTA長糸ランタンフェスティバル」を行いました。これは、コロナ禍においてPTA活動のほとんどが中止になる中、「何か子どもたちのためにできないか」というPTA役員の皆様の考えで取り組んだものです。各御家庭で子どもと保護者様で一緒にランタンに飾り付けをして頂き、一つひとつを体育館に吊しました。

とても見事な光景でした。子どもたちは,色 とりどりの灯りの美しさに感動していました。 きっと、この体験は、子どもたちの心にいつま

でも灯っていることでしょう。

PTA役員の皆様 をはじめ、すべて の保護者の皆様の 御協力に感謝致し ます。ありがとう ございました。





#### チャレンジなわとび大会

12月10日(金)に「長糸っ子 チャレンジなわとび大会」を行いました。子どもたちは、個人の目標に向かって学校や家庭で練習を重ねていました。大会当日は、低・中・高学年ごとに体育館で行い、一人、2種目選択して、みんなの前で跳びました。どの子も真剣な表情で一生懸命にがんばっていました。終わった後の満足した笑顔がとても印象的でした。大会が終わった後も休み時間には、なわとびのいろいろな技にチェレンジする姿が多く見られます。

この活動を通して、目標に向かって努力する大切さや運動することの心地よさを味わうことができました。全国的に子どもたちの運動習慣の少なさが懸念されています。冬休みも御家庭でお子様と一緒に運動を楽しんで下さい。





### 校子連の皆様より、さつまいもの提供

長糸校区の校子連の皆様より、12月の6日、15日、22 日の給食の食材にさつまいもを提供して頂きました。全校のみ んなでおいしく頂きました。校子連の皆様、お世話頂いた久保 コミュニティ・センター長様、ありがとうございました。



#### ~有意義な冬休みにするために~

<mark>規則正しい生活</mark> → 早寝早起きなど規則正しい生活を心がけましょう。

感染症対策 → マスク着用、手洗い、換気、3密の回避

**交通事故を防ぐ** → 交通ルールを守ること、自転車の正しい乗り方

SNS利用について → 利用の時間や内容を保護者様がしっかり把握して下さい。 「わがやのSNSルール」の作成,ありがとうございました。

※ 学校でも指導していますが、御家庭でもお子様としっかり話し合われて下さい。

## 【1月の行事予定】※変更等ありましたら、学年通信等でお知らせします。

11日(火) あいさつ運動 (PTA)

後期後半開始の式 委員会活動

12日(水)スクールヘルパー登校見守り 地域集会

14日(金)安全点検の日

15日(土) 土曜日授業の日

6年:前原中制服採寸15:50~

17日(月)にこにこ文庫(1,2年)

18日(火) GIGA スクール特別講座

(5,6年)

20日(木) オンライン英会話授業 (5.6年)

2 1 日 (金) 学校運営協議会 第3回弁当の日 プラモデル授業 (5年)

24日(月) PTA家読書の取組 ~2/6まで

26日 (水) あいさつ運動 (PTA)

27日(木) PTA理事会(19:30~)

28日(金)委員会活動

31日(月)にこにこ文庫(1,2年) ALT来校